

DJK Radtour für Jung und Alt (02.06.2019)

Ein Motto, das in diesem Jahr vollständig umgesetzt wurde: Die jüngste Teilnehmerin war gerade ein Jahr alt, während der älteste 81 Lenze zählte. So waren acht Jahrzehnte vertreten. Super!!!

Bei wunderbarem Wetter starteten 25 DJKler/innen Richtung Maria Bildhausen.

Thomas Fürst übernahm die Leitung, denn er hatte die Strecke im Vorfeld auf der Suche nach möglichen Gefahrenstellen untersucht.



Auf die Rast in Maria Bildhausen hatten sich alle gefreut.



schließlich wollte man sich an der Mehrzweckhalle bei Bratwürsten vom Grill und Pizzen entspannen.



So endete ein schöner Tag mit Sport und Gemeinschaftserlebnis.

Doch bald schon musste der Heimweg angetreten werden,

